

Ressort: Politik

Röttgen gegen Abzug des deutschen Botschafters aus Pjöngjang

Berlin, 30.11.2017, 13:02 Uhr

GDN - Der CDU-Außenpolitiker Norbert Röttgen hat die Forderung der USA nach einem Abzug des deutschen Botschafters aus Nordkorea zurückgewiesen. "Ein Abzug des deutschen Botschafters aus Pjöngjang wäre sinnlos. Dieser Schritt würde Kim Jong-un sicherlich nicht beeindrucken", sagte Röttgen dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Freitagsausgabe).

Röttgen, der zuletzt Vorsitzender des Auswärtigen Ausschusses im Bundestag war, warnte vor einer weiteren Eskalation, sollte Deutschland der Forderung aus Washington folgen. "Dies würde eine politisch-diplomatische Lösung im Nordkorea-Konflikt, wie sie ja auch von den USA gefordert wird, weiter erschweren", sagte der CDU-Politiker. "Für diplomatische Lösungen braucht man nun einmal diplomatische Vertretungen und Kanäle."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98439/roettgen-gegen-abzug-des-deutschen-botschafters-aus-pjoengjang.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com